

→ 'Carolina sabe que se tiene que cuidar porque yo no dejo las cosas para después'



Aarón Sequeira

aaron.sequeira@nacion.com

El diputado Melvin Núñez, del Partido Restauración Nacional (PRN), suma una segunda demanda penal, luego de que la presidenta legislativa, Carolina Hidalgo, también lo acusara ante la Fiscalía.

El martes, Floria Segreda Sagot, congresista del mismo PRN, presentó una denuncia contra Núñez por amenazas a funcionario público.

El conflicto se dio por audios que grabó el legislador en WhatsApp, molesto porque quería ser designado en la Comisión de Nombramientos del Congreso, pero Hidalgo no lo eligió y más bien optó por Segreda. "Se lo voy a cobrar hasta que usted pague", le afirmó Núñez a su compañera.

Sobre Hidalgo, dijo: "Carolina sabe que se tiene que cuidar porque yo no dejo las cosas para después; yo no soy así".

La congresista del Partido Acción Ciudadana (PAC) dijo que había ido ante el Ministerio Público a presentar la denuncia, y prefirió que sean los encargados de tramitarla quienes califiquen el delito por el que demandó a su colega. Este lunes se conoció el contenido de los audios que el diputado puntarenense del PRN le



La abogada Carolina Hidalgo (PAC), presidenta de la Asamblea Legislativa, acudió a la Fiscalía al conocer el contenido del audio en el cual el legislador de Restauración Nacional afirma que ella "se tiene que cuidar" luego de no designarlo en una comisión legislativa. RAFAEL PACHECO

PRESIDENTA CAROLINA HIDALGO LLEVA A FISCALÍA A MELVIN NÚÑEZ POR AUDIO EN WHATSAPP

Diputado del PRN suma otra denuncia penal en su contra

tado puntualmente del PRN le envió a su colega de partido.

En una parte, dice Núñez: "Carolina (Hidalgo, presidenta del Directorio legislativo) se rio de mí cuando le dije que usted no quería cambiarse conmigo (el puesto). Ella logró lo que quería y usted la ayudó".

La presidenta explicó que, como ya había judicializado el caso, no ahondaría mucho en detalles, pero confirmó que se había dado un choque entre los integrantes de la bancada de Restauración Nacional, luego de que ella, por su potestad de presidenta legislativa, nombró a Segreda Sagot y descartó a Núñez en la comisión que propone nombramientos de altos cargos, como son magistrados.

Hidalgo había solicitado, previamente, que las fracciones propusieran nóminas con paridad de género, para que las plazas en esa comisión no solo las ocuparan hombres. "Quisiera no referirme al caso, para no entorpecer el proceso penal", dijo Hidalgo, y agregó:

"El jueves pasado yo visité la Fiscalía General y realicé la gestión para poner una denuncia, que probablemente se va a unir en su investigación con la que realizó la diputada Segreda Sagot, razón por la cual no me quiero referir al fondo, para no entorpecer la investigación penal. Por supuesto, yo accioné la vía judicial porque considero que esos casos de violencia no deben darse ni para Floriani ni para mí ni para ninguna otra compañera".

'Esa vieja del PAC'. Enojado porque Segreda no aceptó dejar la comisión para darle el

No a la violencia

"EL JUEVES PASADO, YO VISITÉ LA FISCALÍA GENERAL Y REALICÉ LA GESTIÓN PARA PONER UNA DENUNCIA, YO ACCIONÉ LA VÍA JUDICIAL PORQUE CONSIDERO QUE ESOS CASOS DE VIOLENCIA NO DEBEN DARSE NI PARA FLORIANI NI PARA MÍ NI PARA NINGUNA OTRA COMPAÑERA.

Carolina Hidalgo
Presidenta del Congreso



puesto a él, Núñez le dijo: "Doña Flori, esto no ha terminado, en algún momento usted y yo nos sentamos a hablar, porque yo necesito hablar y comprender por qué usted actuó así. Peor, que le hiciera caso a la vieja esta del PAC; eso me dolió todavía más, que usted dejara que ella jugara con nosotros, quitándome a mí y poniéndola a usted y que no le diéramos una lección de: 'No, no, este, yo no lo acepto; esto es de Melvin, y Melvin decidirá quién va'."

"Carolina (Hidalgo) se rio de mí cuando le dije que usted no quería cambiarse conmigo. Ella logró lo que quería y usted la ayudó. Eso fue una cosa que dolió muy a lo hondo". De seguido, dijo que la presidenta del Congreso "se tiene que cuidar".

"Yo soy una persona que marco cancha y no me gusta que se metan a mi terreno", afirmó el legislador en el audio que lo tiene en líos y sobre el cual pidió disculpas a Segreda. ■



Floria Segreda y Melvin Núñez hicieron las paces, se dieron un abrazo, pero luego ella decidió no retirar la denuncia contra él. GRACIELA SOLÍS

Melvin Núñez ve como 'monstruos' a algunos compañeros de fracción

Aarón Sequeira

aaron.sequeira@nacion.com

El diputado de Restauración Nacional, Melvin Núñez, deja ver, en el audio que le envió a su compañera de fracción, Floria Segreda, no solo roces con ella, sino con otros dos legisladores de su partido, Jonathan Prendas e Ivonne Acuña, a quienes califica como "monstruos".

Lo hizo cuando le comentó a Segreda que ella había dejado ver un "monstruo" al decidir quedarse en la Comisión de Nombramientos y no hacer nada para darle el puesto a él.

"Usted dejó ver un monstruo, que yo veo hace rato en Jonathan (Prendas) y en Ivonne (Acuña), veo en otra gente que sí sabe de política y a mí me

asusta, doña Flori. Yo no quisiera saber que usted es igual. Perdóneme que se lo tiré en público, yo tenía que haber hablado de esto en privado con usted.

"Yo dije, doña Flori, yo siempre digo la verdad en frente de la cara de la persona, nunca hablo por detrás. Doña Flori, esto no ha terminado, en algún momento usted y yo nos sentamos a hablar, porque yo necesito hablar y comprender por qué usted actuó así".

Aunque el jefe de prensa de Restauración Nacional (PRN) Mario Aguilar afirmó que Segreda retiraría su denuncia penal, ella el sábado dijo a *La Nación* que no lo hará hasta ver un "arrepentimiento verdadero".

En entrevista con este medio,

Melvin Núñez evadió explicar las razones por las que su compañera de fracción lo denunció.

Partes de lo que dijo. A continuación, extractos de los audios enviados por Núñez a Segreda luego de que no pudiera lograr un puesto en la Comisión de Nombramientos del Congreso.

"Si usted me hubiera dicho: 'Vea, yo tengo más experiencia, yo sé más que usted, yo sé que usted es muy ignorante en esto, pero yo no, Melvin, esto hay que cuidarse de esto y esto', si usted me hubiera dicho, yo, doña Flori, le digo: 'Doña Flori, usted tiene razón, perdón, tome aquí, esta comisión es suya; yo no se la voy a quitar'.

"Es más, no he aceptado una sola más, porque le pedí a Dios que me diera la fuerza de no aceptar ninguna más hasta que esto no se resuelva de otra manera, con diálogo, pero no comermela la cara, doña Flori.

"Y eso fue lo que más me dolió, doña Flori, que usted me trataba de convencer a mí [de] que no era su culpa, cuando usted tenía la solución en la mano, y darles gusto a mis enemigos de que se rieran de mí, en la cara.

Carolina (Hidalgo, presidenta del Directorio) se rio de mí, cuando le dije que usted no quería cambiarse conmigo. Ella logró lo que quería y usted la ayudó. Eso fue una cosa que dolió muy a lo hondo y por eso Carolina sabe que se tiene que cuidar porque yo no dejo las cosas para después, yo no soy así".

Núñez, pese a todo, le dijo a Segreda: "Doña Flori, yo no tengo odio; yo a usted no la odio. ■